

Compte rendu réunion du 24/05/24

15 adhérents présents .

1/ Visionnage:

Pas de thème imposé , Gérard S, Didier , Gilber P , Jean E, et Gérard T nous offrent des images .

*Gérard S propose son reportage sur la démolition de la cuvette du stade de Sapiac .
Didier des photos de fleurs et insectes .*

Gilbert P oiseaux et fleurs .

Jean oiseaux et animaux de France et d'ailleurs

*Gérard T présente le travail réalisé par la classe de terminale du lycée Capou .
Belle expérience humaine et pédagogique avec un résultat positif par sa qualité technique et créative .*

Pour le mois prochain Marie Antoinette propose un challenge sur le thème profondeur de champ .

2/Expositions estivales:

*Nous commencerons le 21 et le 28 par 2 collectives puis le 6 juillet l'espace sera occupé par Maurice, le 13 et 20 juillet seront présentées les 2 autres collectives .
Vous pouvez suivre cela sur notre site*

Alain M reste le référent pour la gestion de la MO , faites lui plaisir remplissez les cases avant la veille de l'expo

*Jean E soulève le problème de l'utilisation des tirages collectifs à titre personnel .
L'unanimité semble rester de refuser cette utilisation afin d'éviter de dépareiller les expos*

3/ Le salon de Montech :

Il a lieu du 14 au 22 septembre .

*A priori quelques adhérents sont intéressés pour y participer . Le thème étant la couleur rouge, le débat s'oriente sur l'éventualité d'une participation collective avec notre expo on voit rouge . Cela paraît difficile et certains volontaires pour ce salon n'ont pas participé à l'expo collective et à mon sens, renouveler la création me semble judicieux et **c'est une démarche individuelle de photographe représentants PCC .***

Absent en septembre , et donc non participant je souhaiterais qu'un volontaire coordonne ce projet

4/ Autres Expos:

Didier nous informe qu'il participe le 2 juin à l'art au jardin organisé par l'asso ça monte en bas , et qu'il exposera en octobre à la MJC de Montauban .

Un débat s'ouvre sur la pertinence de multiplier la création collective alors qu'au mieux elles sont vues 2 fois (le marché et le Fort) puis restent en carton

Les conclusions:

Il appartient à tout le monde de s'investir en trouvant des lieux et en gérant ces lieux

La création collective est un outil pour inciter les (presque) néophytes à travailler , créer , progresser

Les expos sont un outils de communication et d'échange moins performant que le web mais plus humain et convivial

Le débat n'est pas nouveau!!!, comment évoluer dans nos pratiques en restant fidèle à l'essence du club?

5/ Le Fort:

Actuellement présentée l'expo argentine Gens de Montpezat et présente jusqu'à fin juin .

Pour juillet et août nous attendons confirmation d'une rétrospective de notre travail à thème Montauban auquel devait s'associer l'expo sur les résidents , mais qui apparemment ne verra pas le jour!?!?.....

6/ Échanges avec le vidéo club:

Claude nous a communiqué son envie de créer à Montauban une journée culturelle dans le même esprit que la journée sportive. Un projet pour septembre auquel il faudra répondre oui ou non perso je ne peux dire oui étant absent en septembre .

De même il nous a communiqué la recherche d'un ou plusieurs photographes pour couvrir un défilé de mode place nationale en octobre .

Idem pour ma position personnelle ,et je conseille les photographes intéressés de prendre contact avec lui pour plus de renseignements .

7/ Formation et Échanges:

2 formations proposés par Gérard: Une suite à la formation darktable et une formation à l'utilisation du nouveau scanner négatifs argentiques.

Un échange proposé par Gilbert D: analyse photos en se servant des photos du mois comme support pédagogique, photos visionnées par la connexion fibre. A ce sujet Gérard explique que l'ordi présent en salle de réunion n'a pas de carte wifi il faut donc que l'un de nous apporte un portable.(Gilbert apportera). A réfléchir d'un matériel opérationnel avec fibre présent en permanence Date proposée : le vendredi 14 de 17 à 19h (et non le 11 comme j'ai écrit précédemment).

L'idée est de proposer des animations au moins un vendredi par mois car les locaux le mercredi sont occupés par la préparation des expos Jour et heures sont modifiables selon les désirs du groupe intéressé

8/ Autres infos:

Gilbert nous communique la création d'une section photo au sein de l'asso: Seniors Actifs Montalbanais

Suite à la projection de début de soirée , Jean E propose de réaliser une exposition à thème animaux .

Comme pour le projet mer de Pierre , c'est un sujet semi collectif avec prise en charge complète des frais par chaque participant .

Voir avec Jean mais actuellement Gilbert D et Gilbert P , Betty , Marie Antoinette, et Jean sont intéressés.....

Autre débat soulevé:

La dynamique de groupe à PCC .

Le renouvellement des adhérents .

Les envies de adhérents actuels

Pas de remarques nouvelles sur ces sujets pourtant cruciaux si nous souhaitons un avenir à l'asso .

Bonne lecture ,

Joël

